

Liebe Schnecken und „Förderschnecken“,

heute lassen wir mal per Schneckenschnellpost von uns hören, denn ein interessantes Ereignis wirft seine Schatten voraus und außerdem haben wir einige neue Veranstaltungen „ins Netz gestellt“, auf die wir Sie gerne hinweisen möchten.

Unser Convivienleiter Gerhard Tremel hat, zusammen mit dem Convivienleiter Gerrit Rinck aus Lübeck, die Initiative für ein überregionales, informelles Mitgliedertreffen am 28.8. in Nürnberg ergriffen. Es geht um's gegenseitige Kennenlernen, einen Meinungsaustausch unter den Aktiven der Convivien aber auch über konkrete Themen – vermittelt durch Kurzvorträge und in Arbeitsgruppen.

Das Programm und alle weiteren Informationen finden sich im Anhang.

Weiterhin möchten wir darauf aufmerksam machen, dass wir wieder neue Veranstaltungen auf unserer Homepage zur Anmeldung eingestellt haben. Werfen Sie doch mal einen Blick darauf, es lohnt sich:

[www.slowfood.de/slow\\_food\\_vor\\_ort/nuernberg/](http://www.slowfood.de/slow_food_vor_ort/nuernberg/)

Ein Bratwurstspaziergang im Rahmen der Tafelrunde, der Besuch einer Käserei, ein Gänse- und Entenmenü im Forsthaus Schweigelberg – für jeden dürfte etwas dabei sein.

Bereits am 22. August gibt es im wunderschönen Handthal eine **(Schnecken-)Wanderung zum Stollberg**, der nicht nur höchsten Weinlage in Franken sondern angeblich sogar in Deutschland!

Alle wichtigen Informationen und die Anmeldemöglichkeit findet sich unter:  
[www.slowfood.de/slow\\_food\\_vor\\_ort/nuernberg/termine/schneckenwanderung/](http://www.slowfood.de/slow_food_vor_ort/nuernberg/termine/schneckenwanderung/)

Bitte schnell anmelden!

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen, wünschen allen einen schönen Urlaub (falls einer ansteht) und genießen Sie Wetter, Land und Kulinarisches.

Mit eilpostschneckigen Grüßen

Peter Schubert  
Slow Food Nürnberg